

# 2025 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 3

### ○ボランティアバス参加・・・・・・・・・・・・・・1月

1/26 毎年夏冬2回参加している宮城災害ボランティアバス、今冬も参加してきました。復興のシンボル雄勝ローズファクトリーガーデンでの造園作業、多くの命を救った石巻・日和山見学。今回も佐和高野球部の皆さんとともに「奉仕の心」そして「命」の勉強をしてきました。



朝 4 時半、那珂市役所前を出発



今年もボラバスで



石巻に  
行って来ました!



石塚観光 綿引社長の  
復興への熱い思い



津波で被災した雄勝ローズファクトリーガーデンでの造園作業



土と堆肥をよく混ぜて  
オリーブ園へ



階段ダッシュ後、  
日和山の鹿島御児神社で  
佐和高のみなさんと記念写真



鹿島御児神社



マネージャー3人娘、  
作業の合間に監督と📷



大震災の時、多くの命を救った日和山の階段。  
10往復はキビシイ~!



# 2025 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 4

○体づくり・練習・そしてお母さん方の手作り昼食 12月～3月



春、そして夏に向けて、日々全力集中で練習しています。



お母さん方、毎回ありがとうございます！



ウルトラ特盛ライス (1kg)!



中身の濃い練習と、ベストタイミングで食べる栄養満点の食事。

# 2025 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 5

### ○昨年12月 水郡地区高校ベースボールフェスタ

昨年12/21に太田西山高校野球場において、水郡地区高校野球加盟の高校と近隣の少年野球チームが企画した少年野球教室に参加しましたので報告いたします。

大勢のニコニコ笑顔の少年たちと一緒に野球を通してコミュニケーションを取りました。高校生のプレーに大きな歓声を上げながら真剣に取り組む少年たちに、こちらが逆に刺激をもらいました。是非、将来高校野球をしてほしいと思います。頑張り未来の甲子園球児!

※太田一高野球部のInstagramをぜひご覧ください。



@OTA\_1.BBC



青空の下、元気でニコニコの子供たちの目はキラキラ ✨ 輝いていました!



第2回水郡地区高校ベースボールフェスタ!!



ウオ〜〜